

報道関係者各位

佐賀県 武雄市役所

## 武雄市児童交流団3年ぶりに雄武町訪問へ

昭和60年、武雄郵便局に北海道の雄武町郵便局の郵便が紛れ込んだことをきっかけにはじまった、「雄武町」と「武雄市」の交流事業。2月3日（金）～2月7日（火）まで武雄市児童交流団児童11名と引率者3名、計14名で雄武町を訪問します。

上記をきっかけに、武雄郵便局と雄武郵便局が姉妹郵便局として締結し、電子郵便の交換などの記念行事が実施されるようになりました。そしてこの両郵便局の締結を契機に、武雄小と雄武小の姉妹校交流が始まり、現在の児童交流事業につながっています。

令和2、3年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため訪問は中止となり、今回3年越しの訪問となります。

今年度の交流事業内容は以下のとおりです。

- 2月3日（金）
  - ・出発式：5：30～5：40 場所：武雄市役所1階ホール
- 2月4日（土）
  - ・学校交流会（沢木小学校） 9：00～11：00
  - ・雄武町表敬訪問・対面式・児童との交流等 13：15～20：30
- 2月5日（日）
  - ・児童との交流・お別れ式 8：30～13：30
- 2月6日（月）
  - ・札幌市研修
- 2月7日（火）
  - ・帰着式：19：10～ 場所：武雄市役所1階ホール

また、交流の様子は **Facebook ページ【武雄市・雄武町児童交流団】**で公開しております。ぜひ、ご覧ください。

※すべての行程において天候等により変更する場合があります。

— 本件に関するお問い合わせ先 —

武雄市こども教育部生涯学習課 TEL 0954-23-5168